
qqqqq Interrogazione n. 404
presentata in data 4 luglio 2011
a iniziativa del Consigliere Marinelli
“sospensione dei servizi e delle attività svolte dalle Anp as marchigiane”
a risposta orale urgente

Premesso:
che la l.r. n. 6 “Criteri  di gestione del trasporto sanitario modifiche ed integrazioni alla

legge regionale 30 ottobre 1998, n. 36: "Sistema di emergenza sanitaria" approvata lo
scorso aprile, ha definito le procedure per la gestione del trasporto sanitario o prevalente-
mente sanitario il quale, in base a tali disposizioni,  viene affidato  secondo il seguente
ordine di priorità:
1. con convenzioni stipulate con associazioni di volontariato, CRI, altri enti pubblici accredi-

tati, nel rispetto dei principi di economicità, efficienza e non sovracompensazione delle
spese effettivamente sostenute, al fine di garantire l'espletamento del servizio di inte-
resse generale;

2. con contratti a titolo oneroso stipulati nel rispetto della normativa statale ed europea;
che la Giunta regionale ha  inoltre l'onere, sempre secondo quanto disposto dalla L.r. 6/

11,  di fissare i criteri per l'espletamento delle procedure di affidamento di tale servizio,
assicurando che le stesse contengono i requisiti prescritti per l'autorizzazione e
l'accreditamento, nel rispetto dei principi di diritto europeo in materia di libertà di stabili-
mento e di libera circolazione dei servizi;

Rilevato:
che sul territorio marchigiano l'Anpas, con le sue 48 associazioni, 7000 volontari e

30000 soci, svolge insieme alla Croce Rossa Italiana e alle Confraternite delle Misericordia
oltre l'85% dei servizi di emergenza e programmati della regione;

che tuttavia attualmente le associazioni stanno continuando a garantire i servizi di
trasporto sanitario d'emergenza e programmato pur essendo prive di qualsiasi incarico
formale da parte del SSR in quanto le convenzioni sono scadute lo scorso 30 aprile;

che inoltre  risultano ancora non rimborsati i costi effettivamente sostenuti dal 1°gennaio
2010 secondo quanto previsto dalla L.r. 13/08 e dalla successiva DGRM 1004/09;

Considerato:
che perdurando tale situazione le associazioni si vedranno costrette a sospendere

parte dei servizi  vista la incapacità di poter sostenere le spese minime necessarie per
garantire l'attività (carburante, manutenzione ordinarie e straordinarie);

che il servizio prestato da tali associazioni “costituisce una attività di interesse generale
improntata al rispetto dei principi di universalità, solidarietà economicità ed appropriatezza”

che il preoccupante disservizio che potrebbe derivare dalla  drastica decisione di
sospendere le prestazioni sta generando allarme ed apprensione tra i cittadini

Appreso che solo in data 29 giugno, ed a seguito di ripetute richieste, si è svolto un
incontro tra il dirigente del servizio salute e rappresentanti dell'Anpas avente a tema il
paventato blocco della ambulanze;

Tutto ciò premesso, rilevato e considerato il sottoscritto

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere :
1) l’entità dei rimborsi dovuti alle associazioni che prestano il loro servizio in materia di

trasporto sanitario a decorrere dall'anno 2010;
2) i motivi per i quali non si è proceduto alla stipula di nuove convenzioni e non sono stati

ancora rimborsati i costi effettivamente sostenuti dalle associazioni così come disposto
dalla DGRM 1004/09;

3) le ragioni per le quali non sono stati emanati i regolamenti attuativi previsti dalla L.r. 6/11
i quali potrebbero contribuire a fornire per il futuro un più chiaro quadro in materia di
trasporto sanitario;

4) i tempi entro i quali si prevede di giungere alla  emanazione di tali regolamenti;



5) gli esiti dell'incontro svoltosi il 29 giugno ed i provvedimenti che verranno intrapresi al
fine di dare risposte concrete sia alle associazioni Anpas che agli stessi cittadini della
nostra regione.


